



AVISO DE PRIVACIDAD

Universidad Linda Vista
Asociación Civil

Aprobado por el Consejo Universitario el día 06 de marzo del 2020

La **Universidad Linda Vista, Asociación Civil** que en lo sucesivo se le denominará “ULV”, en cumplimiento con el marco jurídico mexicano con fundamento en los artículos 15 y 16 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares publicada en el Diario Oficial de la Federación el 26 de enero de 2017, pone a su disposición este Aviso de Privacidad.

Responsable del tratamiento de los datos personales

La “ULV”, con domicilio para oír y recibir todo tipo de notificaciones ubicado en Ex Finca Santa Cruz No. 1, Colonia Centro en el municipio de Pueblo Nuevo Solistahuacán, Chiapas, C. P. 29750, es una entidad debidamente constituida de conformidad a las leyes mexicanas en materia de educación que dentro de su objeto social está impartir enseñanza sin fines de lucro en los niveles inicial, básico, medio - superior, superior y posgrado, con autorización o reconocimientos de validez oficial de estudios, en términos de la Ley General de Educación.

Recolección de datos personales

Esta política tiene como fin asegurar la privacidad de los datos que se recaban de futuros alumnos, alumnos inscritos en la institución, exalumnos, tutores, familiares, o terceros con que se relacione, proveedores, trabajadores y demás públicos relacionados con la gestión de servicios educativos, así como de aquellas funciones administrativas como pagos, facturación, auditoría, con el fin de utilizarlos para las actividades necesarias para el servicio ofrecido por la “ULV”.

La “ULV”, podrá solicitar y recabar a través de medios electrónicos y otros medios, los datos personales que sean necesarios para la adecuada prestación de sus servicios académicos y administrativos. Dichos datos personales y aquellos considerados como sensibles podrán incluir los siguientes que se mencionan de manera enunciativa más no limitativa según el Artículo Tercero sección V y VI de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares: Datos de identificación, de contacto, de características físicas, biométricos, laborales, académicos, migratorios, patrimoniales y/o financieros, familiares, datos sobre ideologías, salud, vida sexual y de origen étnico o racial.

Si algún dato no fuera necesario, la “ULV” no lo requerirá, pero aquellos que sean explícitamente solicitados deberán proporcionarse, ya que en caso de no contar con dicha información no estaríamos en posibilidad de dar cumplimiento a todas y cada una de las obligaciones contraídas con el titular.

Uso y destino de la información

La “ULV”, quien funge como persona moral responsable de los datos personales y datos personales sensibles, puede recabar datos para realizar procesos, mismos que podrán usarse en la operación de los servicios que se otorgan a nivel nacional en sus gestiones académicas y administrativas. Los usuarios de los servicios institucionales se circunscriben a la normativa nacional de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, independientemente de su procedencia.

La “ULV”, no comparte la información con compañías, empresas, asociaciones, que no

estén relacionadas con la misma, excepto en la extensión necesaria para completar alguna transacción y, cuando las comparte, está sujeta a acuerdos con esas compañías para tratarla como información confidencial, y en el entendido que no puede ser usada para ningún otro propósito distinto a aquel relacionado con cumplir su función como tal. Sin embargo, en cualquier momento el titular podrá optar por dejar de proporcionar esta información. Por política interna, la “ULV” no transmite, ni vende información personal.

Tratamientos generales

La “ULV”, observa los principios de confidencialidad, licitud, consentimiento, información, finalidad, lealtad y responsabilidad en la protección de datos personales contenidos en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares para: la prestación de servicios académicos presenciales y a distancia y en los procesos de gestión académica, admisiones y promoción de la oferta educativa, promoción de cursos, diplomados o actividades educativas y de desarrollo de diversas inscripciones, procesos de pasantía y obtención de grados, así como en diversas encuestas de oferta de servicios y mejoramiento a la calidad, el involucramiento de profesores, catedráticos en el seguimiento de los ciclos escolares de los alumnos en el desarrollo de la preparación académica y profesional, para establecer contacto posterior, asimismo para que la imagen personal sea empleada y divulgada en la producción de material promocional.

En la Gestión Administrativa de la “ULV”, se integran procesos y tareas de control interno, creación y resguardo de expedientes de trabajadores, docentes, alumnos, egresados y exalumnos.

La entrega de los datos personales es necesaria y, en caso de que el titular se negara a otorgarlos, se genera la no inclusión en el padrón de los grupos enunciados en el párrafo anterior u otros necesarios para las actividades institucionales.

Exclusión de responsabilidad cuando se trate de sitio web

El sitio web institucional de “ULV” contiene enlaces a otros sitios web de redes asociadas, filiales o terceros. Si el titular accede a un hipervínculo de esos sitios web, debe considerar que estos pueden tener sus propias políticas de privacidad y que “ULV” no acepta ninguna responsabilidad por esas políticas. Se recomienda revisar esas políticas antes de enviar cualquier información personal a esos sitios web. La inclusión de cualquier vínculo a otros sitios web no implica la aprobación o adhesión por parte de la “ULV”, a esas páginas o su contenido.

Medios para ejercer derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición)

En todo momento se podrá revocar el consentimiento que se le ha otorgado a la “ULV” para el tratamiento de datos personales a fin de que se deje de hacer uso de estos tanto a nivel nacional e internacional por las dependencias con las cuales la “ULV” tiene relación.

El titular o, en su caso, su representante legal podrá(n) ejercer los derechos ARCO, y “ULV” proveerá los medios que le(s) permita(n) un oportuno ejercicio de sus derechos.

En el ejercicio de los derechos ARCO de datos personales y limitación de uso o la revocación del consentimiento, podrá solicitarse en persona en el Departamento de Asuntos Legales de la “ULV” o a través del correo electrónico avisodeprivacidad@ulv.edu.mx

Para responder a solicitudes con la determinación adoptada, la “ULV” tendrá un plazo de treinta días hábiles contados a partir de la fecha en que recibió la solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición de los datos personales. Si la solicitud es procedente, se hará efectiva dentro de los quince días hábiles siguientes a la fecha en que se le haya comunicado la respuesta anterior. Estos plazos podrán ser ampliados por una sola vez y por un periodo igual, cuando las circunstancias del caso lo ameriten. La entrega de información procederá previa acreditación de la identidad del titular de los datos o de su representante legal, según corresponda.

Es importante tener en cuenta que no en todos los casos se podrá atender la solicitud o concluir el uso de datos de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal se requiera seguir tratando los datos personales del titular. Asimismo, el titular deberá considerar que, para ciertos fines, la revocación del consentimiento implicará que no se le pueda seguir prestando el servicio que solicitó, o la conclusión de la relación con la “ULV”.

Al proporcionar información a la “ULV” por cualquier medio, el titular confirma que está de acuerdo con los términos de este Aviso de Privacidad y la Política de Protección de Datos Personales. Si el titular no estuviera de acuerdo con cualquier término del Aviso de Política de Protección de Datos Personales, no deberá proporcionar dato personal alguno. Si decide no proporcionar a la “ULV” ciertos datos personales, acepta la posibilidad de no tener acceso a las instalaciones, actividades u otros servicios de la “ULV”.

Cambios en nuestra política y notificación de cambios al Aviso de Privacidad

La “ULV”, se reserva el derecho de modificar en cualquier momento para cumplir con actualizaciones legislativas, jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requisitos para la prestación de servicios o cualquier otra causa, así como su política de Protección de Datos Personales y/o este Aviso de Privacidad a su sola discreción.

De modificarse el Aviso de Privacidad por alguna reforma al marco jurídico mexicano o a una orden de autoridad competente, la “ULV” pondrá públicamente en su sitio web <http://www.ulv.edu.mx> el nuevo Aviso de Privacidad con treinta días naturales de anticipación a que surta efectos la modificación correspondiente, por lo cual se invita a visitar esta sección periódicamente con la finalidad de que permanezca informado de cualquier cambio.

Este Aviso de Privacidad está vigente desde el 06 de marzo del 2020, fecha en que recibió aprobación del Consejo Universitario.